

Compte-rendu de la réunion

Conseil de quartier

LA PLAINE- SANTY

16/01/2025



Etaient présents : Eve AUBERT, Béatrice ATTARD, Michèle BRICOUT, Marie-Claude DURAND, Patricia MAUBON, Anne-Marie PROST, Marie-Noëlle VANDEVOORDE, Frédéric BAILLARGEAU, Gérard BENCHETRIT, Jean-Luc GIRAULT Bernard PAGAN, Albin RICHAUD,

Excusés : Claire AUFAUVRE-TREGUI, Françoise CRUZ, Christiane TRUCHET, Marc DONCIEUX.

Bilan du marché hivernal : Voir document ci-joint

L'organisation est très lourde à gérer par 4 personnes dont 3 qui travaillent. Le stand des photos a attiré beaucoup de monde et a suscité beaucoup d'intérêt. C'est à refaire.

Pour l'avenir : C'est lourd, car peu de monde pour organiser cet évènement. Tous manquent de temps. Marc et Laurent, Quentin seront peu disponibles.

Il est nécessaire d'avoir du renfort pour pérenniser ce festival.

Il y a urgence de demander l'APICQ, car la date limite est le 4 février.

Aurélie MARAS attire notre attention sur le fait que l'on peut financer à hauteur de 1000 € sans dossier, mais avec l'APICQ on obtenait 2500 € pour financer guirlandes et manège.

Pour Marc, le fait de ne pas passer par un APICQ nous permet d'avoir un peu plus de temps.

Mais surtout, il faut du monde.

Marc peut faire informatique et téléphone. Peu de personnes ont aidé en amont du marché.

Il est alors proposé d'organiser une brocante :

Il est pour cela nécessaire de trouver un porteur financier : CS ou assos (Peut-être : Bien vivre à Monplaisir La Plaine, SP Action...)

Les dates proposées sont le 12 avril ou le 17 mai.

Il faut voir si le CS peut organiser et tenir une buvette.

SP actions gratuite ou payant pour marquage, réception des demandes.

Il est décidé de contacter SP action pour voir comment cette entreprise à but d'emploi peut nous apporter une aide dans l'organisation de ce vide grenier : tractage pour info, marquage, prise vente des emplacements...

Il est également décidé de contacter le CS pour portage financier et buvette.

Le prix est fixé à 5 € le mètre.

Marc possède les plans de la place qui nous seront utiles pour cette organisation.

Projet Mémoire rosiéristes du quartier.

Il est nécessaire de trouver des illustrations pour des panneaux.

Michel Tournier a une base de données et des photos d'anciens rosiéristes.

Bernard PAGAN, recherche des photos auprès de ce monsieur.

L'idée est de rechercher des photos dans les archives municipales ainsi que la Mission entrée Est si elle a des photos d'archives.

Jean Luc GIRAULT se propose d'écrire un texte qui figurera sur les différents panneaux.

Questions diverses :

Terrain de sport rue Moselle et général frère rue de la Moselle. Problèmes quand il pleut.

Gazon synthétique a plusieurs trous, les chiens entrent dans ce terrain. C'est Sport dans la ville qui gère ce terrain.

Voir la Mission Entrée Est et/ou Sport dans la ville.

Le terrain de pétanque est aussi inondé en cas de grosses pluies.

Sur la propreté : Le nettoyage se dégrade. On ne voit plus les cantonniers.

Moins de nettoyage.

Compétence de la ville.

Le marché est très sale après le départ des forains.

Réponse de Claire PERRIN : Il sera demandé au placier de faire un rappel à la règle.

Difficultés pour ouvrir les bacs à compost. Sacs compost qui pourraient être distribués chez les commerçants. En revanche l'organisation du nettoyage des bacs est saluée.

Il est proposé de faire revenir le responsable du nettoyage de notre secteur. Un message à Claire Perrin pour agir auprès des commerçants notamment KEBAB sur les bidons d'huile ou cartons qui restent sur le trottoir et les déchets jetés par leurs clients.

Sortie station de métro Mermoz Pinel. Deux lampadaires ne fonctionnent pas.

A l'entrée de la station, deux boules en béton pour éviter les voitures à peindre pour qu'elles soient plus visibles.

Voies Lyonnaises N°2 est-elle toujours d'actualité ?

Réponse de Monsieur BECART : D'après les informations dont les élus Ville disposent (vérifié ce lundi), les travaux sont toujours prévus pour mars-avril. Le poste de chef du projet est en renouvellement ce qui rend compliquée l'organisation d'une réunion publique.

Camions garés au niveau du KEBAB sur le trottoir. 2 tracteurs plus un camion bâché.

Prochaine réunion le jeudi 13 février à 18 H 30 avec H BECART.

